

38H**Grenoble**

Les Musiciens du **Louvre** ont fait salle comble à la MJC Abbaye

Il y a la politique, bien sûr. Les coulisses, les subventions. Mais il y a aussi, d'abord, la culture. Ainsi, la MJC Abbaye, avec le centre social, a accueilli pour la deuxième année consécutive les Musiciens du Louvre dans une salle quasi comble. Après "Les quatre saisons" de Vivaldi l'hiver dernier, c'était au tour de Mozart, sous la direction de Florian Cousin. La soprano grenobloise Claire Delgado Boge était également présente.



Vendredi 5 décembre, La MJC de l'Abbaye.



Vendredi 5 décembre, La MJC de l'Abbaye.